



Ayuda a la Iglesia que Sufre

BOLETIN

www.acn-chile.org

Abril de 2022

75 años
1947-2022
ACN

GUERRA EN CAMPAÑA DE EMERGENCIA UCRANIA

“Muchas personas vienen a la parroquia en busca de ayuda y refugio. Establecimos un alojamiento de emergencia en el sótano de nuestro monasterio y en la iglesia. En este momento tenemos alrededor de 80 personas con nosotros”, nos dice el Hermano Vasyl, desde un pueblo cercano a la ciudad de Mariúpol.



TU ERES SU ESPERANZA

Lo que nadie quería que ocurriera, sucedió. Ucrania está siendo atacada.

La Fundación Pontificia Ayuda a la Iglesia que Sufre (ACN Chile) ha apoyado a la Iglesia de ese país en el pasado y no la abandonará en este momento.

Por esta razón, el mismo día del despliegue de las tropas rusas, el pasado 24 de febrero, ACN aprobó el envío de una primera ayuda de emergencia, por valor de un millón de euros, para garantizar que los miles de sacerdotes y religiosas que viven en Ucrania cuenten con los medios imprescindibles para permanecer junto a su gente.

Con este “Boletín de Emergencia” te invitamos a dirigir tu mirada al sufrimiento que atraviesan los ucranianos. Reza por ellos y, en la medida de tus posibilidades, ayúdalos.

¡Tú eres su esperanza!

Magdalena Lira Valdés
Directora Nacional ACN Chile



TESTIMONIO DE UN SACERDOTE EN UCRANIA

Mariúpol está sitiada por las tropas rusas. Desde esa ciudad nos contactó el Padre Pavlo el 6 de marzo. Compartimos contigo su conmovedor testimonio:

“Mariúpol es como el Armagedón, es como el infierno. Por favor, informen al mundo: esto es una tragedia. Los disparos son indiscriminados, toda la ciudad parece un campo de batalla. Las bombas caen por todas partes. Solo se oyen disparos. La gente permanece en los sótanos.

El sábado nos organizamos en un grupo de un centenar de autos y nos dispusimos a abandonar la ciudad... Entre nosotros había mujeres embarazadas y niños. No se me borra la imagen de una mujer embarazada que rogaba de rodillas a los separatistas que nos dejaran pasar, pero no nos lo permitieron.

No se pueden imaginar lo que hemos visto. Son imágenes que no se pueden olvidar: todo está bombardeado en pedazos por todas partes y hay cadáveres por la calle. Esta tragedia clama al cielo.

Ahora ya estamos fuera de la ciudad y todo el mundo ha intentado salvar su vida y refugiarse en un lugar seguro, pero ¿qué pasa con la gente que no ha podido huir? Con muchas personas no tenemos contacto, no sabemos dónde están y quién sigue vivo. Dios mío, **¿cuándo acabará todo esto? Recen por nosotros”.**



Ve el Video



DESDE CHILE, TENDEMOS UNA MANO A UCRANIA

“Este conflicto es también una guerra psicológica. La gente necesita consuelo, fuerza y apoyo”.

Mons. Pavlo Honcharuk, obispo de Kharkiv.



Un obispo católico junto a uno ortodoxo visitan a un herido.



Adoración nocturna en un búnker de Kiev.

“Estamos dispuestos a acoger a la gente en las iglesias, a proporcionarles comida y agua. Hemos organizado cursos de primeros auxilios para sacerdotes, religiosos y laicos para atender a los heridos en caso de necesidad”.

Mons. Mieczyslaw Mokrzycki, arzobispo de Lviv.

“En muchos búnkeres y refugios, las circunstancias son difíciles debido a la falta de espacio, el miedo y las privaciones. Me cuentan que hay mucha rabia y mucha desesperación, mucho llanto y tristeza. Es un estado de ánimo que unos se contagian a otros. En cambio, entre nosotros, el ambiente es algo diferente. Rezamos juntos todos los días y adoramos a Jesús Sacramentado”.

Padre Mateusz de Kiev.



Refugiados en una casa de retiros de Lviv.



Niño refugiado recibiendo ayuda.

«Los primeros refugiados llegaron el segundo día de la guerra. Vinieron 60 personas. Sólo hay una habitación para invitados en el salón parroquial, pero hemos habilitado alojamientos en todas las habitaciones disponibles”.

Padre Grzegorz Draus de Lviv.

“Vine aquí para servir al pueblo, este terrible tiempo de guerra también debe convertirse en una bendición, para que triunfen el bien y el amor... ACN siempre está con nosotros. Si lo peor llega a lo peor, por favor sigan ayudándonos”.

Obispo Jan Sobilo de Saporischscha.



Haz una donación a la cta. cte. 11175-9 del Banco Santander, a nombre de Ayuda a la Iglesia que Sufre, RUT 73.537.400-1, email: acn@acn-chile.org.
Asunto: Ucrania

Todo donativo recibido se destinará a éste o a proyectos similares, con el fin de hacer posible la labor pastoral de Ayuda a la Iglesia que Sufre.

LA IGLESIA EN UCRANIA

nos ha dejado muy claro que sus sacerdotes y religiosas se quedarán junto a su pueblo para ayudar a quienes no tienen nada.

Ellos te necesitan....
¿Los Ayudas?

Haz una donación a la cta. cte. 11175-9 del Banco Santander, a nombre de Ayuda a la Iglesia que Sufre, RUT 73.537.400-1, email: acn@acn-chile.org, Asunto: Ucrania

Todo donativo recibido se destinará a éste o a proyectos similares, con el fin de hacer posible la labor pastoral de Ayuda a la Iglesia que Sufre.

¡Con oración es posible la paz!

Confiamos en el poder de la oración para alcanzar la paz. Recemos por las víctimas y las graves consecuencias de esta guerra, que no puede tener la última palabra.

Respondamos a la violencia en Ucrania con el arma de Dios: la oración.



Enciende una vela en nuestra capilla virtual



Presidente del Consejo: María de los Ángeles Covarrubias Claro **Consejeros:** Christiane Raczynski de Valdés, Diego Errázuriz Vidal, Juan Carlos Martino González, Alfonso Swett Opazo, Ignacio Arteaga Echeverría y Guillermo Tagle Quiroz.

Directora Nacional: Magdalena Lira Valdés.

Si deseas informarte acerca de los cristianos perseguidos y necesitados suscríbete gratuitamente a este boletín.



(+562) 2246 9060



acn@acn-chile.org | www.acn-chile.org